

Bürgerinitiative „Höchberg Leiser!“ | Unser Jahr 2020

Ein anspruchsvolles und herausforderndes Jahr 2020 neigt sich dem Ende entgegen. So auch für die Bürgerinitiative „Höchberg Leiser!“. Wir blicken zufrieden auf die Arbeitsergebnisse dieses Jahres zurück. Noch vor Beginn der Ausgangsbeschränkungen im Frühjahr führten wir unter reger Beteiligung von Mitgliedern, AnwohnerInnen und Interessierten unseren „Lärmspaziergang“ entlang der B8 und B27 durch. Gemeinsam erarbeiteten wir Vorschläge zur Lärmreduzierung entlang des stark befahrenen Straßenabschnitts in Höchberg.

Anlässlich unseres Antrittsbesuchs beim neu gewählten 1. Bürgermeister Alexander Knahn konnten wir die Vorschläge übergeben und konstruktiv in eine weitere Phase der guten Zusammenarbeit mit der Gemeinde starten. Trotz der Covid-19-bedingten Einschränkungen gelang es uns im Sommer des Jahres, ein ordentliches und für alle Anwesenden sicheres Mitgliedertreffen zu organisieren und weitere Aktivitäten zu planen.

So werden uns im neuen Jahr 2021 vor allem die Themen Lärmaktionsplan, neuerliche Überprüfung der straßenverkehrsrechtlichen

Situation zwischen Höchberg und Würzburg und hoffentlich alsbald auch eine reguläre Mitgliederversammlung beschäftigen. Wir freuen uns darauf, wieder voll durchzustarten.

ANZEIGE

